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次
の
ペ
ー
ジ

主
な
可
決
議
案
と
質
疑

議案審議議案審議

【表紙写真について】

　撮影者　　花巻写真協会　福
ふく

盛
もり

田
た

美
み

奈
な

子
こ

さん

　題　名　　湖畔の花園

　内　容　　 田瀬湖畔に住む友人宅のお庭を拝見しに伺った折、夏空の白い雲と神秘的な青い湖水

のほとりに、色とりどりの花々が華麗に咲きほこっていました。感動してシャッター

を切った田瀬湖の風景です。

　
令
和
６
年
第
２
回
花
巻
市
議
会
定
例

会
は
６
月
７
日
開
会
、
６
月
25

日
ま
で
の

19

日
間
の
日
程
で
開
か
れ
ま
し
た
。

　

６
月
10

日
、
13

日
、
14

日
の
一
般
質
問

に
15

人
が
登
壇
し
、
市
政
課
題
に
つ
い
て

質
問
し
ま
し
た
。

　

６
月
18

日
の
議
案
審
議
で
は
、
令
和
６

年
度
花
巻
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

２
号
）
な
ど
の
21

議
案
を
原
案
の
と
お

り
可
決
し
、
４
件
の
専
決
処
分
の
承
認

と
４
件
の
報
告
の
ほ
か
、
花
巻
市
農
業

委
員
会
委
員
の
任
命
に
つ
い
て
は
24

人

の
委
員
に
つ
い
て
、
花
巻
市
固
定
資
産

評
価
員
の
選
任
に
つ
い
て
は
１
人
の
評

価
員
に
つ
い
て
同
意
し
ま
し
た
。

　

最
終
日
の
６
月
25

日
に
は
、
令
和
６
年

度
花
巻
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第
３

号
）
が
追
加
提
案
さ
れ
、
原
案
の
と
お

り
可
決
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
文
教
福
祉
常
任
委
員
会
で
審

査
し
た
請
願
３
件
の
う
ち
２
件
が
採

択
、
１
件
が
不
採
択
と
な
っ
た
ほ
か
、
意

見
書
案
１
件
を
賛
成
多
数
で
可
決
し
ま

し
た
。

　　

主
な
可
決
議
案
や
質
疑
は
、
次
の
と

お
り
で
す
。

６月定例会　提出された22議案を可決６月定例会　提出された22議案を可決
新花巻図書館建設候補地選定をめぐって議論新花巻図書館建設候補地選定をめぐって議論

　

質　疑

　 新花巻図書館建設候補地選定に係る意見集約運営業務委託料 992 万 2 千円や低所得者支援およ

び定額減税補足給付金への対応など、13 億 6536 万 7 千円を追加補正し、令和６年度一般会計

歳入歳出予算の総額をそれぞれ 565 億 1869 万 1 千円とするもの。

可決

　

【伊藤盛幸　議員】

　一般会計補正予算（第２号）について、図書館費の業務委託料として計上されている992万２千円に反

対する。

　議案審議の中で業務委託ではない方法も探りたい旨の答弁もあったことから、業務委託料を削除した

補正予算を提案するよう求めるものである。

反対討論

【久保田彰孝　議員】

　新図書館の建設候補地の意見集約は公募プロポーザル方式による選定としているが、市民からはプロ

ポーザル方式は理解できない、花巻駅前か総合花巻病院跡地の二者択一なのだから、もっと分かりやすい

方法がないかとの意見があり、反対する。

令和6年度花巻市国民健康保険令和6年度花巻市国民健康保険

　　　　　　　　特別会計補正予算（第1号）特別会計補正予算（第1号）

　

⃝質問･･･ マイナ保険証（※）を持っていない方は12月２日以降、資格確認書の発行に申請が必要なのか、

市の方から直接該当者に発行されるのか伺う。

　答弁･･･ 原則申請とはなっているが、職権で市より送付する方向で検討している。

⃝質問･･･ ある医療機関に「マイナ保険証を持っていない場合、12月２日以降は現在使用の保険証を持

参、ただし有効期限は１年」と厚生労働省のポスターが表示されていたが、どうなっているの

か。

　答弁･･･ 現在の健康保険証は10月１日に更新され、有効期限は１年となる。期間については検討中だ

が、12月２日以降も有効期限が残っていることになるため、その間は保険証として使える。

質　疑

国民健康保険システム改修等に係る歳入歳出予算の補正で、マイナンバーカードと健康保険証の

一体化に対応するため、国民健康保険システムの改修経費および資格確認書の作成に係る経費を

追加するもの。

可決
審議の様子は

こちら

⃝質問･･･業者 選定方法としているプロポーザル方式（※）は

                   なかなか理解できないという市民の声があるが。

　答弁･･･ 新図書館の建設候補地について市民の意見を聞く場、

意見集約の場を設けるため、事業者に意見集約の方法

を提案してもらう。

⃝質問･･･ 1000万円近いお金で委託しなくても意見集約は職員

直営で可能ではないか。

　答弁･･･ 市の職員も相当程度できるが、本当の専門家ではない

ことから、事業者に委託しようとするもの。

　

賛成討論

【藤根清　議員】

　現在、市は平成29年に作成の新花巻図書館整備基本構想に基づき、基本計画を策定中である。建設候補

地は花巻駅前か総合花巻病院跡地に絞られ、事業費、イメージ図等比較資料作成は10月中旬の完成であ

る。新図書館は利用し易く、市街地再生に資する施設として、将来は市民に活力と希望の未来をもたらす

ものであるが、場所選定は多くの市民の意見を聞き、集約し市民主体に進める必要があることから補正予

算に賛成する。

【阿部一男　議員】

　新花巻図書館建設候補地選定にあたり、プロポーザル方式でファシリテーターを配置するなど、より公

平な市民の意見を集約するための予算が盛り込まれている。10月15日には、建設候補地比較調査業務委

託も完了し、調査結果に基づき、悔いのない新図書館建設場所選定を進めるものであり、賛成する。

※マイナ保険証：  マイナンバーカードを自身の保険証として利用し、保険医療機関において保険資格確認を可能とするもの。※プロポーザル方式：  業務の委託先を選定する際に、複数の者に目的物に対する企画を提案してもらい、その中から

優れた提案を行った者を選定すること。


